

POST MEDIA

25 FÉVRIER 2019

INFINITI change d'organisation en France et au Benelux

Par David Paques le 25 février 2019



INFINITI voit aujourd'hui son organisation évoluer afin d'accompagner au mieux ses distributeurs et piloter au plus juste l'évolution de la marque en France, en Belgique, aux Pays-Bas ainsi qu'au Luxembourg.

Précédemment directeur du Marketing d'INFINITI South Europe, **Laurent RABIER** dirige depuis le 1^{er} janvier 2019 les opérations d'INFINITI France & Benelux. Il remplace **Michael AULIAR**, nommé quant à lui Care director Nissan North Europe.

Laurent RABIER a démarré sa carrière au Marketing chez Mercedes France, puis évolué sur les ventes de la branche américaine Chrysler-Jeep-Dodge, avant d'intégrer successivement BMW Financial Services puis BMW Distribution -filiale parisienne du constructeur. **Laurent RABIER** a acquis plus de 15 ans d'expérience au sein de marques premium sur diverses fonctions Vente & Marketing et a rejoint INFINITI en juin 2017 pour piloter l'activité Marketing.

Dans le cadre de ce changement, la marque a également fait évoluer sa structure sur la région. Depuis le 1^{er} février, INFINITI a ainsi rassemblé les départements Communication et Marketing.

Jusqu'ici Responsable des Relations Presse de la marque, **David PAQUES**, dirige désormais les activités Marketing & Communications pour la France et le Benelux.

A propos d'INFINITI:



INFINITI

EMPOWER THE DRIVE

INFINITI EUROPE

Zone d'activité La pièce 12
1180 Rolle, Switzerland
www.infinitipress.eu

Infiniti Motor Company Ltd., sise à Hong Kong, est présente commercialement dans une cinquantaine de pays à travers le monde. La marque Infiniti a été lancée en 1989. Sa gamme de véhicules premium est fabriquée à l'heure actuelle au Japon, aux États-Unis, au Mexique, au Royaume-Uni et en Chine. Les studios de design d'INIFINITI sont basés à Atsuigi-Shi (Yokohama), Londres, San Diego et Beijing. La marque a été largement plébiscitée pour son design audacieux et ses technologies innovantes d'assistance à la conduite. Depuis la saison 2016, INFINITI est partenaire technique de Renault F1 Team et apporte son expertise en matière de performances hybrides.

Les principales informations sur Infiniti et ses technologies à la pointe du secteur automobile sont disponibles sur www.infiniti.fr. Vous pouvez également nous suivre sur [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) et voir nos dernières vidéos sur [YouTube](#)



INFINITI

EMPOWER THE DRIVE